

IEC-APC 創立 30 周年記念行事開催報告

IEC 活動推進会議 事務局長
小坂 英明

2022 年 5 月 30 日(月)TKP ガーデンシティ Premium 田町(東京都港区芝浦 3-1-21 田町ステーションタワー-S)で開催しました「IEC-APC 創立 30 周年記念行事」の概要を報告いたします。

本行事は、同日に開催された第 32 回 IEC-APC 総会の後、同じ会場にて開催されました。

総会閉会後に IEC-APC 創立 30 周年の記念行事として、「IEC での経験と思い出(20 年にわたる IEC 活動を振り返って)」と題して、元 IEC 副会長 兼 適合性評価評議会(CAB)議長の藤澤 浩道 様から、IEC-APC 設立から今日に至るまでの活動の歴史と業績についてお話をいただきました。(APC ニュース第 183 号にてご紹介済)

記念講演会の後、IEC-APC の事業継続 30 周年を祝う祝賀会を同じ会場にて開催いたしました。

開会にあたり、日本規格協会の朝日理事長よりご挨拶を頂き、IEC 上層委員を代表して西田 IB 委員と、IEC-APC 歴代 OB を代表して古川元事務局長より祝辞を賜りました。また、IEC 中央事務局より Philippe Metzger 事務総長より祝福のビデオメッセージを頂きました。



《藤澤様による記念講演》



《Metzger 事務総長 祝福ビデオ》



《朝日理事長 開会挨拶》



《古川元事務局長 祝辞》

《西田 IB 委員 祝辞》

引き続き、IEC-APC の事業継続に貢献された関係者の方々への感謝状の贈呈を行い、IEC-APC 幹部を務められた方、IEC 上層委員会日本代表委員としてご活躍された方、及び、今後の IEC 標準化活動に貢献が期待される方々(特別賞)、合計 39 名に対して 30 周年記念行事感謝状(以下、「記念感謝状」)が、それぞれ小川副議長より贈呈されました。

表彰出席者により記念撮影



《記念感謝状 歴代 APC 幹部》



《記念感謝状 歴代 IEC 上層委員》



《記念感謝状 特別賞受賞者》

感謝状贈呈の後、短時間ではありましたが会員様相互の交流を図る時間を設け、マスク越しではありましたが3年ぶりの対面交流を果たせました。

IEC-APC は企業、団体が互いに交流し、協調しあって日本の産業界を盛り立てていくべく設立されたものであり、今回の記念行事によりその思いを再認識することができました。

以上